Sakura Citizen Collaboration Team News No.6

いい!!セブンの森~冬のスポーツ祭典~』のレクリエーションの運営をしました。

12月19日に開催された『ゴルフでもゴルフじゃなくてもちょうど

-市民協働推進チーム-

12月19日

市民体育祭等のイベントが中止となり、市民の運動機会や相互交流の場が減少していることから、スポーツ振興課において、代替イベントを検討した結果、12月19日(日)にセブンハンドレットクラブを会場に『ゴルフでもゴルフじゃなくてもちょうどいい!!セブンの森~冬のスポーツ祭典~』を開催しました。併せて、さくら市フットゴルフタウン推進委員会主催で第1回さくら市民フットゴルフ大会も開催しました。

市民協働推進チームでは、フリーエリア(輪投げ、シャボン玉、凧あげ)、鬼ごっこ、芝すべり、宝探しを担当し、来場した方々に様々なレクリエーションを楽しんでいただきました。

今回、イベントを運営した経験を市民協働推進チームの活動にも活かして行きたいです。



フリーエリアの様子



鬼ごっこの様子



芝すべりの様子



宝探しの様子

-next time-

さくら清修高校でさくらレポート全体発表に参加する予定です。 【問】総合政策課 市民活躍推進係